
                                   

                                   

                                   

                                   

【岩ケ崎区】集落花見  

 岩ケ崎区では、４月２５日(日)に「集落花見」を開催しました。花見の前には、朝８時から集落住民全員

で海岸清掃を行い、その後、村上市総務課の担当者を迎え「逃げ地図作り」を行いました。その後、１４名

の地区住民が参加し、集落花見を開催。昨年は、感染症の影響から行事などの集まりを行わなかったことか

ら、今年は顔を合わせて親睦を深めようと、ソーシャルディスタンスを保ちながら、お弁当をいただきまし

た。参加できなかった住民１６名には、自宅へお弁当を配達しました。 

今後も感染症には十分に気を付けながら、この状況下でも集落内の繋がりを保っていけるよう、活動を行

いたいです。                                    【岩ケ崎区】 

昨年から各集落の道路や海岸のゴミ拾いを行っており、５月３０日(日)に吉浦集落で今年度初めての活動

を行いました。大量のゴミが落ちていたテトラポットを中心に、ペットボトルや缶、発泡スチロール等足も

とに気を付けながら細かいゴミも丁寧に拾っていきました。 

観光客のみならず、住んでいる人も、しっかりとマナーを守り、上海府の景観を守っていきましょう。 

間島と柏尾の集落境にある国道３４５号脇駐車場

（※現在、立入禁止）内に設置していた旧跡一跳山の

案内看板を撤去しました。 

この看板は、「一跳山」の由来を記したもので、もと

もと柏尾集落で建てたと思われる看板が柏尾海水浴場

駐車場にあり、経年劣化で倒壊していたものを、平成

２５年３月に地区の活性化事業として場所を移し、町

づくり推進委員会で再建したものです。その後、平成

２９年度に看板の設置されている駐車場が、落石の恐

れから立入禁止となりました。その為、点検などの安

全管理も適切に行えない状況が続き、近年多発する災

害時には倒壊等の懸念がありました。 

立入禁止前は、海水浴客や釣り客をはじめとした多

くの人の利用があり、旧跡についてＰＲすることがで

き、十分に設置の目的を果たしたことから理事会で協

議し、撤去に至りました。 

 

※集落花見は、「集落活性化支援事業」の対象事業です 
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５月２７日に新年度第１回目のむらかみ互近所ささえ～る隊の会議を開催し、新たなメンバーを含め隊

員・事務局一丸となって、地域の声を聞き、助け合い活動について考えていきたいと思っています。上海

府地区からは、引き続き『井上昭平さん』が隊員です。日々の生活の中で、「こんなこと（しくみ）があれ

ばうれしい」「ちょっとしたことだけど、こんなことどうにかならないかな」など相談ごとや情報提供をお

願いします。 

コロナ禍、我慢の生活で地域のお茶の間も自粛している所もあります。でも畑をしている皆さんは、畑

でお互いの元気な姿を確認しおしゃべりも野菜や花の話題から野獣 

のこと、集落の出来事など話題も尽きません。「作った野菜を子ども 

に送って電話が来るのがうれしい」「畑はコロナ前と変わらないし楽 

しい」と早川で畑仕事の１０時休憩に一緒にお話しさせてもらいまし 

た。まさに『畑で茶の間』ですね。畑が交流の場になっている例は全 

国的にあり、男性も畑なら抵抗なく集まるようです。上海府地区では 

当たり前の風景なのですね。写真のように畑では野良スタイルなので 

コロナ対策も完璧です。夏野菜の頃、またおじゃましま～す！ 

お問合せ：村上市社会福祉協議会 地域福祉課（☎62-7757）【むらかみ互近所ささえ～る隊 佐藤小百合】 


